



Protokoll der JHV vom 6.8.2011 der Interessengemeinschaft Englische Widder Kaninchen in Worms - Pfeddersheim

TOP 1: Der erste Vorsprecher René Karpf eröffnete die Versammlung pünktlich um 20.15 Uhr. Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

TOP 2: Es sind 19 Mitglieder anwesend, dazu kommen noch 8 Gäste. Entschuldigt haben sich die Zuchtfreunde Wieland von der Ahe, Ingo Regen, Sönke Buchholz. Es wird zukünftig von allen nichtanwesenden Mitgliedern eine Entschuldigung per Telefon, Mail oder über zweite Personen erwartet. Diese 5 Minuten müssten drin sein.

TOP 3: Auf die Verlesung des Protokolls der JHV 2010 wurde verzichtet, da dieses jedem zugegangen ist.

TOP 4: Der erste Vorsprecher René Karpf gab seinen Jahresbericht mündlich. Leider konnte der Abwärtstrend der Zuchttierbestände in der Schweiz nicht gestoppt werden. In Deutschland ist der Trend zurzeit entgegengesetzt. Nach wie vor gibt es viele Anfragen wegen Zuchtmaterial. Jedoch ist zu unterscheiden, ob es sich um ernsthafte Zuchtinteressenten handelt, oder nur um Menschen, die ein Kuscheltier suchen. Er bedankte sich bei allen, die etwas für unsere Englischen Widder getan haben. Seinen Wunsch, die Funktion des ersten Vorsprechers in deutsche Hände zu geben, wird er erstmal zurückstellen. Er begründete sein Vorgehen, dass alle drei Vorsprecher im Moment mit persönlichen Problemen kämpfen, da wird er diese Aufgabe erst einmal fortführen.

Mit Trompetenklängen nahmen wir feierlich Abschied von der plötzlich und viel zu früh verstorbenen Stefani Marquardt.

Unser Kassierer Stefan Marquardt gab seinen Kassenbericht. Die Einnahmen seit der letzten JHV betragen 534,64 €, dem gegenüber stehen Ausgaben von 161,32 €, was einen Gewinn von 373,32 € bedeutet. Das Vermögen auf dem Konto beträgt 1109,12 €, Barkasse 31,18 €. Somit haben wir ein Gesamtbestand von 1140,30 €.

Christian Blaser hat die Kasse geprüft und bestätigte eine einwandfreie Buchführung. Er stellte den Entlastungsantrag, welcher einstimmig erteilt wurde.

Die Zuchtfreunde Josef Mang, Josef Maier, Christoph Hofbauer und Yvon Popihn wurden aufgrund ihres Beitragsrückstandes nach mehrmaligen Anschreiben per Beschluss gestrichen. Neu aufgenommen wurde Claudia Gerst aus Obersontheim.

Hans-Günter Flath wertete die Jungtieraufzucht 2011 der anwesenden und entschuldigten Mitglieder aus. In 15 Farben wurden Englische Widder gekennzeichnet. Neu hinzugekommen sind die blaugrauen und blaugrau – weiß – gescheckten. Die magische Zahl von 500 Jungtieren konnte auch dieses Jahr wieder geknackt werden. 548 Tiere wurden auf der Jungtiererhebung eingetragen. Dominierend, wie immer, waren wieder 264 thüringerfarbige, hingegen sind die blauen und blau – weißen fast gänzlich verschwunden. Er mahnte die Farbreinheit unserer Bestände an. In einigen Würfen geht es mächtig bunt durcheinander. Jüngstes Beispiel ist unser neues Mitglied Claudia Gerst, welche schwarze und schwarz-weiße EW züchten möchte. Jedoch enthielt ihr erster Wurf 4 andere Farbschläge. Deshalb sollte jedes Mitglied konsequent an einem oder mehreren Farbschlägen arbeiten, mit dem Ziel Farbreinheit zu züchten, um auch Kollektionen auszustellen.

Peter Wellnitz entgegnete, man soll ruhig Farbschläge kreuzen, nur sollten diese genetisch zueinander passen. Aufgrund geringer Jungtierzahlen, geht es bei vielen Farbschlägen gar

nicht anders. Auch Hans Retzlaff unterstützte die Meinung unbedingt mehr Farbreinheit in unsere EW Linien zu bringen.

TOP 5: Tobias Kullbach gab einen Bericht von der Bundesrammlerschau in Rheinberg.

Es wurden 15 Rammler in 5 Farbenschlägen gezeigt. Das beste Tier stellte Stefan Marquardt mit 97 Punkten bei den thüringerfarbigen.

TOP 6: Für 20 malige Teilnahme am Treffen wurde das Ehepaar Marquardt mit einer Urkunde geehrt. Außerdem wurde unter Beifall unserem Stefan Marquard die Ehrenmitgliedschaft zugesprochen. Für je 10 malige Teilnahme wurden Frank Lettau und Louis Clerc geehrt. An unsere Gastgeber ging der bereits traditionelle Zinnteller und ein großes Blumengebinde für ein tolles Treffen hier in Pfeddersheim.

TOP7: René Karpf und Hans-Günter Flath werden ihre Vorsprecher Funktionen fortführen, Stefan Marquard übergibt die Kasse binnen eines Jahres an Frank Lettau als zweiten Kassenswart. Alle Funktionen wurden einstimmig gewählt.

TOP8: Zum Treffen 2012 gab es große Fragezeichen. Glücklicherweise erklärte sich Klaus – Peter Fiedler bereit, somit geht es erstmals nach Dessau in Sachsen Anhalt.

TOP 9: Der Mitgliederstand beträgt aktuell 53 Mitglieder.

TOP 10: Der Unkostenbeitrag von 6,- € pro Jahr wurde einstimmig bestätigt.

TOP 11: In der Umfrage macht Tobias Kullbach den Vorschlag, die JHV am Samstagabend durchzuführen. Die Anstrengung der Anreise sei den Anwesenden anzumerken. Die Abstimmung dazu war ausgeglichen, somit bestimmt der Gastgeber weiterhin allein den Zeitpunkt der JHV.

Ende: 21.50 Uhr

Hans-Günter Flath

.....

Schriftführer